



Pièces	6 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	Canelle
Prix	998 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Charmante maison de 180 m² avec vue panoramique comprenant: Au RDJ: Une cuisine équipée, salle à manger et salon avec cheminée, le tout avec accès direct à la piscine et la terrasse, une spacieuse chambre de Maîtres avec salle de bain en suite. Au niveau inférieur: 2 chambres avec salle de bains privatives et un salon pouvant faire office de 4eme chambre. Beau jardin de 1250m² avec piscine de forme libre au sel. La maison est sécurisée par un portail électrique, parking pour 3 voitures. Au calme et sans vis-à-vis.

Charming house of 180 m² with panoramic view including: On the ground floor: An equipped kitchen, dining room and living room with fireplace, all with direct access to the swimming pool and the terrace, a spacious master bedroom with en-suite bathroom. On the lower level: 2 bedrooms with private bathrooms and a living room that can be used as a 4th bedroom. Beautiful garden of 1250m² with free-form salt swimming pool. The house is secured by an electric gate, parking for 3 cars. Quiet and not overlooked.

COUNTRYSIDE IMMOBILIER

40, chemin de la Source - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

